

Cuba reporte la présentation à l'ONU du projet de résolution contre le blocus



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Anayansi Rodríguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a annoncé ce mercredi à La Havane le report de la présentation devant l'Assemblée générale de l'ONU du projet de résolution en faveur de la levée du blocus.

Cette décision a été prise en raison de la situation épidémiologique des États-Unis et de New York, ville siège de l'ONU et elle a précisé :

« Cette décision répond uniquement, j'insiste, uniquement aux conséquences épidémiologiques de la pandémie de Covid-19 et à son impact direct sur les travaux dans le siège de l'ONU.

Nous le réaffirmons. Tant que persistera le blocus économique, commercial et financier de Cuba par les États-Unis, blocus qui loin d'être levé comme le réclame la communauté internationale, a été renforcé, même par ces temps de pandémie, Cuba ne cessera pas de dénoncer cette politique dans toutes les tribunes possibles ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230135-cuba-reporte-la-presentation-a-lonu-du-projet-de-resolution-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba